

40 JAHRE

vorderland^{HUS}

WIR SCHAUEN HIN



Einladung

zur Jubiläumsfeier

am Freitag, 7. Juni 2024, ab 15 Uhr
im vorderlandHUS in Röthis

Im Sommer 1984 konnten die ersten Bewohnerinnen und Bewohner das neuerrichtete Altersheim in Röthis beziehen. Am 15. September 1984 erfolgte dann die offizielle Eröffnung. Der im Vorfeld dazu gegründete Sozialsprengel Vorderland mit den Mitgliedsgemeinden Fraxern, Klaus, Laterns, Röthis, Sulz, Viktorsberg, Weiler und Zwischenwasser war der erste seiner Art in Vorarlberg.

Im Laufe der Jahrzehnte hat das vorderlandHUS neben der stationären Langzeitpflege auch weitere soziale und gesellschaftliche Aufgaben in der Region übernommen, wie die Kleinkindbetreuung, Offene Jugendarbeit, Essen auf Rädern, Mittagsverpflegung für Kinderbetreuungseinrichtungen und Schulen sowie Betreutes Wohnen.

Unser Programm

Grußworte

von Landesrätin Katharina Wiesflecker und einem Vertreter der Bürgermeister des Lebensraums Vorderland

Podiumsgespräch mit

- Josef Mathis, Altbürgermeister Zwischenwasser
- Alexander Welte MAS, Landesverband Heim- und Pflegeleitungen Vorarlbergs
- Dipl.-Pol. Silvia Roth, Fachbereich Elementarpädagogik, Amt der VlbG. Landesregierung
- Nicole Beck MAS, Offene Jugendarbeit
- Gerhard Nachbaur, langjähriger Leiter und Entwickler der Mahlzeitendienste
- Mag. Peter Mayerhofer, Geschäftsführer Sozialzentrum Lebensraum Vorderland

Ehrungen

Nachmittag der offenen Tür

mit verschiedenen Ausstellungen und Informationsständen zu den Themen Geschichte, Pflegedienste, Betreutes Wohnen, Kleinkindbetreuung, Offene Jugendarbeit, Tagesbetreuung/Aktivierung, Frauennetzwerk, Hausdienste, Wohnservice & Wäscherei, Mahlzeitendienste

Moderation: Wolfgang Mittempergher MA

Musikalische Umrahmung: „Mä“ – Philipp Lingg und Matthias Härtel